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議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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令和 3年 3月理事会の議事録確認について 

 

報告事項 

2-1 会長報告  

   ・令和 3年 4月拡大四役会（Web 会議）             4月 13日（火）                  

   ・令和 2年度決算に対する監査                     4月 16日（金） 

・その他 

  県会員の動向 

2-2  業務執行状況報告 

   ・各委員会報告 

 

審議事項 

3-1  令和 2年度事業報告及び決算報告 

3-2  令和 2年度決算に対する監査報告 

3-3  第 9回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会 

3-4   定時総会書面表決はがきの回収方法 

3-5   第 19回神奈川放射線学術大会 

3-6  その他 

 



 2021-4 月理事会 その他報告事項   

１. お礼状 【川崎市放射線技師会】 

２. 都道府県共同事業関連書類 【（公社）日本診療放射線技師会】 

３. 令和 2 年度第 2 回理事会（書面審議）結果報告について 【神奈川県公衆衛生協会】 

４. 日本放射線看護学会第 10 回学術集会のご案内 【（一社）日本放射線看護学会第 10 回学術集会】 

 

＊回答が必要な文書 

なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議題番号 報告事項 ・ 審議事項  

議題 1 
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令和 3年 3月理事会の議事録確認について 

・訂正箇所無く承認される。 

 

報告事項 

会長報告 

１． 4 月 13日（火）令和 3年 4月拡大四役会（Web 会議）開催。 

２. 4 月 16日（金）令和 2年度決算に対する会計監査実施。 

３. 県会員の動向 

令和 3年 3月 31日現在 会員 1455名 賛助会員 36社 

 

業務執行状況報告 

1． 総務委員会 

江川理事より報告 P3 

・4 月の総務委員会は開催しておりません。 

・総会開催準備のため、4 月 27 日（火）コアメンバーで検討会議を行う予定で

す。その後、5月前半に総務委員会開催し、総会に臨みたいと思います。 

引地理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

2． 財務委員会 

安藤理事より報告 別冊資料 

・報告事項は、ありません。審議事項にて令和２年度決算報告をさせていただ

きます。 

 

3． 組織委員会 

松尾理事欠席により大内会長より P7 

・資料をご参照願います。 

 

4． 学術委員会 

引地理事より報告 P9～12 

・学術委員会を4月9日（金）に開催しております。議事録をご参照下さい。 

・第4回 研究・発表・論文作成支援セミナーの開催報告を資料2.に掲載してい

ますので、ご確認お願いいたします。 

・第 5 回 研究・発表・論文作成支援セミナー開催を 5 月 20 日（木）に予定し

ております。来週 19日（月）より募集を開始いたします。順次ホームページ

への掲載を依頼させていただきたいと思います。 

・令和 3 年度神奈川県診療放射線技術講習会についてですが、開催方法につい

て前回の理事会でもご相談させていただきましたが、現在、会場開催と Web

開催の両面で検討しております。また、講師の先生方には、午前午後それぞ

れ 2時間半を想定し、ご依頼をさせていただいております。 

 

承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、プログラムを検討中でありますが、今回も放射線安全管理委員会に半

コマご依頼をさせていただきたいと考えています。別途メールにてご連絡さ

せていただきますので、よろしくお願いいたします。 

富安理事より報告 

・特に追加はありません。 

 

5． 渉外委員会 

金岩理事より報告 P13 

・委員会の開催はありません。 

・技師会ホームページの活用については、早急に進めて行きたいと考えていま

す。 

吉田理事より報告 

・技師会ホームページの活用ですが、早急に進めさせていただきます。 

・他は特に追加はありません。 

 

6． 編集委員会 

津久井理事より報告 P15〜16 

・4月の会議はメールを中心に、292号の校正編集作業を行いました。現在も継続中で

す。4/20（火）校了予定です。また、会誌292号には、総会資料および書面表決用は

がきが同封されます。 

・会誌293号の巻頭言は田島副会長、コラムは渡邉理事になります。よろしくお

願いいたします。 

 

7． 広報委員会 

津久井理事より報告 P17 

・委員会の開催はありませんでした。 

・ホームページ更新作業を行っております。 

・アクセス数と掲載数については、昨年の12月以降、横ばい状況が続いていま

す。 

・一般撮影領域調査についてですが、現在、安藤理事と前原理事にメール回答

の準備していただいています。 

安藤理事より報告 

・回答用のメールアドレスを作成し、前原理事に届く様、設定をさせていただ

きました。 

・他は特に追加はありません。 

 

8． 厚生委員会 

前原理事より報告 P19 

・委員会の開催はありません。 

・5月に委員会を開催し、21年度の事業について検討したいと考えています。 

・会誌 292 号の目次案に厚生委会の枠がありますが、例年施設調査の報告を 2

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回に分けて掲載をお願いしていましたが、今回は、1回で報告ができたため、

2 回目の掲載はありませんが大丈夫でしょうか。 

津久井理事）大丈夫です。 

 

9．災害対策委員会 

吉田理事より報告 P21〜P23 

・委員会の開催はありません。 

・原子力災害支援者について、メール会議にて原子力支援者証カードのデザイ

ンや文章内容及び委嘱状の検討をしました。22ページ、23ページをご覧くだ

さい。理事会にて承認後、配布作業に取りかかりたいと考えています。審議

の方、よろしくお願いいたします。 

・自然放射線測定結果報告ですが、3月は 6地域からの報告がありました。4月

については、まだ報告されていません。 

大内会長）支援者カードおよび委嘱状について、何かご意見はあるでしょうか。

無いようでしたら、ご承認いただいてよろしいでしょうか。 

 

10. 放射線安全管理委員会 

渡邉理事より報告 

・委員会の開催はありません。 

・かながわ放射線だより連載の確認を行いました。現在、5月号掲載の一般透視

は編集委員会に投稿済みで 7 月号掲載の歯科領域の原稿は委員会内で校正中

です。 

・学研究、発表、論文作成支援セミナーついては、2ndシリーズ第 5 回を学術委

員会と相談し、5月 20日（木）に開催予定です。 

・医療被ばく線量調査については、一般撮影領域の調査書を 19日までに封筒詰

めを行い、事務局より発送をお願いする予定です。ホームページに掲載予定

の調査協力文章を新田委員が現在作成中です。また、回答用の専用メールア

ドレスを広報委員会に作成いただきました。 

・小川委員作成の論文が日本診療放射線技師会雑誌 4 月号に原著論文として掲

載されました。この論文は 2016 年度に本会活動として実施した CT 領域の医

療被ばく線量調査結果に基づいたものとなります。 

（審議事項） 

かながわ放射線だよりに連載している「診断参考レベル改訂の紹介シリーズ」

をあらためて本会ホームページに掲載したいと考えていますが、如何でしょう

か。審議の方、よろしくお願いいたします。 

大内会長）ご意見あるでしょうか。 

津久井理事）現在、かながわ放射線だよりは、ホームページで掲載されていま

すが、それとは別に、特化したものを掲載と言うことでしょうか。 

渡邉理事）掲載している号にリンクを貼ることは可能でしょうか。 

津久井理事）リンクを貼ることは可能ですが、掲載されているところが直接ア

ップされるのは難しいです。 
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議題 3 

3-1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉理事）シリーズが終了した後、一つのコンテンツにまとめて掲載をしたい

と思います。如何でしょうか。 

大内会長）特に問題はありません、大いに活用していただきたいと思います。 

渡邉理事）本会のアピールにも繋がるとおもいますので是非掲載していただき

たいと思います。 

津久井理事）シリーズが終了した時点で、あらためてどの様な形で掲載するか

検討しましょう。 

渡邉理事）承知しました。 

大内会長）引き続き進めて下さい。 

前原理事より報告 

・一般撮影の調査についてですが、今回、ご案内の文書を依頼書も含め 3 枚作

成していますが、調査票の記入用紙が入っていません。基本的にグーグルフ

ォームを使用した入力となりますが、全てホームページ上にて調査内容のエ

クセルファイルのダウンロード、そして回答していただくという形にしてお

ります。そのため、発送はホームページが整ってからということにさせてい

ただきました。現在、ホームページでの掲載文章を作成中で間もなく完成い

たします。案内文の封書詰めの作業は完了して、既に事務局に方に発送して

いますので、来週早々には事務局に届くと思います。今後一週間位でホーム

ページの案内文を作成し、26日頃までには発送をしたいと考えています。 

渡邉理事より）小川委員の論文ですが、本会活動の一環とし行ったものが、原

著論文として掲載されましたと言うような形で、ホームページへ案内できない

でしょうか。 

津久井理事）問題無ければお知らせとしてアップすることは可能です。以前よ

り KANAGAWA70のコンテンツがありますので、そこにリンクを貼ると言う形はど

うでしょう。 

渡邉理事）これまで、かながわ放射線だよりに掲載してきたものを含め、それ

でお願いします。 

津久井理事）後ほど、掲載できる原稿をいただきたいと思います 

渡邉理事）承知しました。 

 

審議事項 

令和 2年度事業報告及び決算報告 

〇令和 2 年度事業報告について大内会長より報告 P1 

・2020 年度の事業報告を記載しています。ご確認お願いいたします。これは総

会資料にも掲載されますので、皆さまからご意見をいただきたいと思います。

如何でしょうか。ご意見が無いようでしたらご承認いただけるでしょうか。 

〇令和 2年度決算報告について安藤理事より報告 別冊資料 

・入会者 53名の内訳は新卒 27名、既卒 26名で、決算額 314,000円となり、予

算に対して 606,000円の減となりました。 

会費収入は、正会員数 1,450 名、収入 12,000,000 円の予算に対し、決算額

11,814,000 円で差異は 186,000 円となり予算に対して減となりました。当年
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度の会費納入率は 94.2%でした。賛助会員会費収入は 35 社 39 口であり、

760,000円でした。 

事業収入は、本会が主催となって行なっている研修会やセミナーでの収入で

す。令和２年度は、コロナ禍であり多くの事業が中止となりました。 

次の補助金等収入は、150,000円です。これは、神奈川県保健福祉局から当会

に対しての技術向上支援助成金ですが令和２年度はまだ入金がありません。 

雑収入は日放技から支給される事務手数料、神奈川県内市立病院技師長会議

ならびに放友会様による会議室使用料などで、予算額 577，000円に対して、

決算額 269，838円でした。 

以上、事業活動収入は、16,128,000円の予算額に対して、決算額は 13,158,151

円であり、2,969,849円の差異となりました。 

次に、事業活動支出についてです。事業費支出は、「公益事業の」公 1から公

4 と、「その他事業の」他１から他３までの、事業に関する支出と、管理費と

に大きく分けられます。詳細は資料を参照していただきたいと思います。 

事業活動収入計 13,158,151円の決算額に対して、事業活動支出計 10,638,904

円となり、収支ベースでの事業活動収支差額はプラス 2,519,247 円となりま

した。 

続いて、「投資活動収支の部」では、特定の目的のために積み立てている特定

資産、並びに基本金などが計上されています。 

「投資活動収入」として、特定資産取崩収入の合計が 200,000 円。これは県

放射線技術講習会の運営資金として 200,000 円を教育支援基金から取り崩し

た金額になります。 

「投資活動支出」では、特定資産積立支出として、80周年事業積立支出 200,000

円、放射線医療学術向上基金積立支出 500,000 円を積み立て、それぞれの事

業の残金を繰り戻しました。 

投資活動支出合計は 1,198,361 円であり、よって投資活動収支差額はマイナ

ス 998,361 円となります。したがいまして当期の全活動収支差額は最終的に

プラス 1,520,886 円となりました。なお、負債はございません。 

・2020 年度の決算報告後、法人の財務に関する公益認定の基準に係わる書類に

ついて説明 

１）収支相償の計算について 

公 1から公 4までの収支相償判定は不合格です。 

２）公益目的事業比率の算定総括表について 

公益目的事業比率が 54.9％であり合格です。 

３）遊休財産の保有制限の判定について 

遊休財産額の保有上限額を超えたため不適合です。 

以上、公益認定基準は満たされないと藤原会計事務所の青柳先生より連絡を受

けましたので報告させていただきます。 

大内会長）今回、遊休財産額の保有上限額不適合という結果にはなりましたが、

1年後、2年後にクリアに出来れば良いということですので、コロナ禍で大変で

すが、クリア出来るよう頑張っていただきたいと思います。 
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決算報告に対し、何か質問はありませんか。無いようでしたら事業報告と決算

報告に関して承認でよろしいでしょうか。 

 

令和2年度決算に対する監査報告 

〇令和年度監査報告について 安部監事より報告 別資料 

・私たち監事は、本日、令和年2年4月1日から令和3年3月31日までの事業年度の

理事の職務の執行を監査しました。その方法及び結果について、次のとおり報

告します。 

1）監査の方法及びその内容 

各監事は、理事及び使用人等と意思疎通を図り、情報の収集及び監査の環境の

整備に努めるとともに、理事会に出席し、理事及び使用人等からその職務の執

行状況について報告を受け、必要に応じて説明を求め、重要な決裁書類等を閲

覧し、業務及び財産の状況を調査しました。以上の方法に基づき、当該事業年

度に係る事業報告について検討しました。 

さらに、会計帳簿又はこれに関する資料の調査を行い、当該事業年度に係る計

算書類（貸借対照表及び正味財産増減計算書）及びその附属明細書並びに財産

目録について検討しました。 

2）監査意見 

(1)事業報告等の監査結果 

一、事業報告は、法令及び定款に従い、法人の状況を正しく示しているものと

認めます。 

二、理事の職務の執行に関する不正の行為又は法令もしくは定款に違反する事

実は認められません。 

(2) 計算書類及びその附属明細書並びに財産目録の監査結果 

計算書類及びその附属明細書並びに財産目録は、法人の財産及び損益の状況を

すべての重要な点において適正に示しているものと認めます。 

(3)令和 2年度はコロナ禍の影響を受け、事業計画・予算通り事業が遂行できな

かったが、会長はじめ各理事は、このような社会情勢に機敏に対応し、Web会議

や Web セミナー、ホームページでの情報発信等を適時取入れ、実行されていた

ことを報告いたします。 

大内会長）皆さまから、ご意見あるでしょうか。無いようでしたら決算に対す

る監査報告に関して承認でよろしいでしょうか。 

 

第 9回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会 

江川理事より報告 P3 

・総会関連書類（総会資料、ハガキ、封筒）作成について 

事業報告ならびに決算報告、そして監査報告について皆さまから承認をいた

だきましたので、これをもって完了となります。週明け 19日（月）が提出期

限となっていますので、予定通り校了として提出させていただきます。 

また、書面表決はがきならびに総会資料同封の封筒に関しましても、すでに

完成しています。 

 

承認 
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・総会への質問について（ホームページ掲載） 

会誌発行が、5月 6日になりますので、それに合わせてホームページに掲載す

る総会への質問に関しての案内を、後ほど津久井理事の方にお渡しさせてい

ただきます。 

・書面表決書（ハガキ）の回収について 

審議 3-4 になりますが、現在、事務局に新しい会委員名簿の作成をお願いし

ています。でき次第、昨年同様に回収リスト作成を作成、皆さまにお渡しさ

せていただきます。 

・総会運営委員開催について 

前回の理事会にて Web にて委員会を開催すると報告しましたが、メールでの

連絡に変更させていただきます。ご了承願います。 

・その他 

総会当日の出席者の確認ですが、出席は理事、監事、総会運営委員長、議長、

Web 配信スタッフでよろしいでしょうか。 

大内会長）それで良いと思います。会場への出席が難しい方は、Web 参加でも構

いません。 

大内会長）その他、何かご意見はないでしょうか。それでは皆さまよろしくお

願いいたします。 

 

定時総会書面表決はがきの回収方法 

・3-3にて報告済み 

大内会長）はがきの回収リストを後ほど、メールにてお渡ししますので、各委

員会で委員に周知し、回収するようよろしくお願いいたします。 

 

第 19回神奈川県放射線学術大会 

伊藤実行委員長より報告 

・大きな進捗はありません 

・メインテーマについは前回決定しましたが、サブテーマについては、ある程

度の講演内容、講師が決定してから議論することにしました。 

・会場については、前回の理事会以降、皆さまからご意見等はありませんでし

たので、四役会にて日石横浜ホールに決めさせていただきました。 

・市民公開講演についてですが、組織委員会の方から意見をいただいています。 

トヨタ自動車については、講演は行っていないということが判明しました。 

その他、幾つか松尾理事の方に打診をしていただいていますが、災害時のド

ローン利用ということで一般社団法人 EDAC事務局と調整中です。災害対応に

備えた自治体との取り組みや防災等の協定関連などの取り組みについて講演

していただけるとの確認を取っています。 

もう少し、継続して考えて行きたいと思いますので、各委員会で委員に意見

を募っていただき、検討を重ねたいと思います。よろしくお願いいたします。 

・引地副実行委員長より報告 

前回も話に挙がりましたが、会場の Net 環境について調査中であります。次
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回の理事会にて報告できればと思っていいます。 

大内会長）それでは、市民公開講演の件を各委員に伝え、意見を募っていただ

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

伊藤実行委員長）学術大会の案内を総会にて報告させていただきます 

 

その他 

他に何かご意見あるでしょうか。無いようですので、これで議事を終了します。 

 

 

以上 

 

 

令和 3 年 5 月 21 日 

会長 大内 幸敏 印  

監事 安部 真  印  

監事 佐藤 英俊 印  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


